



Pièces	3 Pièces
Superficie	65 m²
Référence	84060349
Prix	415 000 €

Versailles

Appartement à vendre (78000)

Votre agence barnes versailles vous présente cet appartement situé à proximité immédiate du parc du château, dans le quartier de l'ermitage, au sein d'une résidence calme et verdoyante avec ascenseur. Il se compose d'un double séjour lumineux exposé sud et très aéré par la présence de deux grandes fenêtres dont une baie vitrée, une entrée desservant les différentes pièces, une cuisine dinatoire et séparée, 2 chambres, une salle de douche rénovée avec fenêtre, des rangements ainsi que des toilettes séparées. Cet appartement est traversant et dispose d'une triple exposition, le tout donnant à ...

Your barnes versailles agency is listing this apartment in a quiet, verdant residence with a lift in the ermitage district, right next to the parc du château. Comprising a bright and very airy, south-facing double-sized living room with two large windows, one of which is a picture window, an entrance hall leading to the various rooms, a separate eat-in kitchen, 2 bedrooms, a renovated shower room with window, storage spaces and a separate toilet. The apartment has views on three sides and overlooks the interior of the residence and is very quiet, with no overlook. Exterior parking space and ...

BARNES YVELINES

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

